



Pamplona, 28 de marzo del 2023

FEDERACION NAVARRA
DE CAZA

NAFARROAKO EHIZA
FEDERAZIOA

Querido amigo/a:

Sirvan estas breves líneas para trasladarte una invitación a que te sumes a la manifestación que este domingo, 2 de abril, llevaremos a cabo en Pamplona. Ha llegado el momento de que salgamos a la calle y defendamos nuestro trabajo y dedicación, los que mes a mes ponemos en práctica en los montes y campos de Navarra para garantizar el control de las poblaciones animales y todos los beneficios que esa labor tiene asociados.

A ti, precisamente, te estamos enormemente agradecidos, porque la función que realizas es imprescindible para la correcta evolución del medio ambiente. Por ello, tu voz es también imprescindible y nos gustaría que se oyera muy alto en el centro de Pamplona, en donde estarás arropado por miles de personas que, como tú, sienten la caza como una parte esencial de sus vidas y no quieren que nadie arremeta contra sus derechos.

Lo sabes mejor que nadie: no estamos frente a un problema únicamente del colectivo cinegético, sino ante una circunstancia en la que toda la sociedad ha de entender que debe remar en el mismo sentido, para que la naturaleza y el mundo rural no caigan en el desamparo. Nosotros, los cazadores, somos una herramienta vital para que el medio natural progrese y para que la tradición y la libertad que hemos disfrutado durante tantos años puedan ser heredados por nuestros hijos y nietos en el futuro.

Por ello, te queremos el domingo en la protesta. A ti y a toda tu familia. Todos seréis bienvenidos en la marea naranja que saldrá una vez más a las calles para defender la relevancia de los cazadores. Trae tu chaleco naranja, que es el símbolo de tu identidad como cazador, y súmate a nuestras reivindicaciones, que son las tuyas y las de los tuyos.

La marcha comenzará a las 11 horas junto a los cines Golem de la avenida de Bayona y terminará frente al Monumento a los Fueros del paseo de Sarasate. Espero poder verte y saludarte, y exigir juntos con nuestras voces que nadie nos pisotee.

Un cordial saludo.




José Ángel Remírez Arana

Presidente de la Federación Navarra de Caza